



An den Grossen Rat

24.5503.02

PD/P245503

Basel, 12. Februar 2025

Regierungsratsbeschluss vom 11. Februar 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Wahlresultat ausgedruckt für alle Grossräte die es wünschen

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Es gehört zur Usanz und zum guten Ton des Basler Wahlbüros, seit 1968, dass ein jeder Grossrat sein Wahlkreis-Resultat ausgedruckt bekommt. Das war bei allen Wahlen seit 1968 bis 2020 der Fall. Nun im Jahre 2024 weigert sich das Wahlbüro die Resultate für die gewählten Grossräte auszudrucken.

Kann der Regierungsrat bitte schauen, dass diese ungeschriebene schöne Tradition wieder eingeführt wird und dass bei der nächsten Grossrats-Wahl vom Oktober 2028 wieder jeder gewählte Grossrat seinen Wahlkreis ausgedruckt auf Papier erhalten kann?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Resultate der Gesamterneuerungswahlen inklusive Protokolle zu allen Wahlkreisen sind jeweils zeitnah online auf der kantonalen Website abrufbar. Die im vorliegenden Vorstoss erläuterte Praxis ist der Staatskanzlei unbekannt.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin